

[Texte]

family farms. In support of this policy, six provinces have signed agreements and agreement with others is likely to be reached in the very near future.

The provision for dairy subsidy is being increased from \$107.4 million to \$108.5 million to accommodate the current increased growth in quota usage carrying over into 1973-74. Statutory crop insurance is proposed at \$6 million, calculated on the basis of current participation in line with the existing legislation. Passage of Bill C-129 proposing amendment of the Crop Insurance Act would, of course, change this forecast.

Additional funds have been provided in the Health of Animals Program to maintain Canada's pre-eminent position with respect to animal health and to ensure the wholesomeness of our meat products. An increase of \$3.1 million is proposed to cover the costs of volume increases in meat inspection, contagious diseases, and diagnostic services activities, including an amount of \$500,000 for in-transit care of animals.

A major portion of the increased funds proposed for the Canadian Grain Commission will be applied to a continuation of the successful wheat protein grading program and increased volume grading requirements for low erucic acid rapeseed. Both these programs are being developed to meet the current needs and priorities of the industry, to capture new markets and to improve the marketability of the products.

Finally, I would just like to say a word about the Canadian Livestock Feed Board. The 1972-73 Main Estimates provided for funds of \$20 million for expenditures under the feed freight assistance program. Extensive damage to forage and grain crops in Ontario and Quebec in the summer of 1972 increased the demand for western feed grains to eastern Canada, necessitating submission of supplementary estimates of \$4 million for 1972-73. The effect of damage to grain crops, forage and pasture, will carry into the 1973-74 crop year which coupled with the increase in animal units forecast for 1973 will result in an expenditure of \$23.8 million in 1973-74.

Mr. Chairman, that concludes my opening remarks. I know Committee members will wish to examine these estimates in detail and I should be pleased to arrange for the appropriate officials of the department to be in attendance at future meetings to answer particular questions.

The Vice-Chairman: Thank you, Mr. Whelan. I think I should advise you that we have to vacate this room at 11 o'clock this morning and we will move to Room 371 to continue our sittings.

Vous êtes tous d'accord avec cela?

M. Beaudoin: Je pense que nous n'avons pas le choix, monsieur le président.

[Interprétation]

ment des petites fermes. Quelque 43 millions de dollars ont déjà été affectés au financement de ce programme qui vise à rendre les fermes familiales viables. Six provinces ont signé des ententes pour appuyer cette politique et on s'attend que d'autres provinces en signeront dans un avenir rapproché.

Les 107.4 millions de dollars de subventions à l'industrie laitière sont passés à 108.5 millions, pour faire face à l'usage croissant de contingents, situation qui devrait se maintenir en 1973-1974. On propose de porter à 6 millions de dollars le montant alloué à l'assurance-récolte, compte tenu de la participation présente et des modalités de la loi actuelle. L'adoption du Bill C-129 pour modifier la Loi sur l'assurance-récolte changerait sans contredit ces prévisions.

Des fonds additionnels ont été prévus au programme d'hygiène vétérinaire, pour que le Canada maintienne sa position de tête en cette matière et pour s'assurer de la comestibilité de nos viandes. On propose une hausse de 3.1 millions de dollars pour financer l'accroissement des activités dans le domaine de l'inspection des viandes, de la lutte contre les épizooties et des services de diagnostic, dont une somme de 0.5 million pour le soin des animaux en cours de transport.

Une bonne partie des hausses proposées pour la Commission canadienne des grains servira à poursuivre le programme, déjà bien lancé, de classement du blé d'après la teneur en protéines, et pour répondre aux demandes accrues de classement du colza d'après la teneur en acide érucique. Ces deux programmes sont mis au point en fonction des besoins des priorités actuelles de l'industrie, pour conquérir de nouveaux marchés et pour améliorer la valeur marchande des produits.

Finalement, j'aimerais ajouter un mot sur l'Office canadien des provendes. En 1972-1973, on avait évalué à 20 millions de dollars les dépenses qui résulteraient de l'application du programme d'aide au transport des provendes. Les vastes dommages causés aux plantes fourragères et céréalières en Ontario et au Québec pendant l'été 1972 ont augmenté la demande de céréales fourragères de l'Ouest dans l'Est du Canada, ce qui a obligé l'Office à demander un supplément budgétaire de 4 millions de dollars pour 1972-1973. Les effets des dommages causés aux récoltes céréalières et fourragères de même qu'aux pâturages vont continuer de se faire sentir pendant la campagne 1973-1974 et, avec l'accroissement prévu du cheptel en 1973, entraîneront des dépenses de 23.8 millions de dollars en 1973-1974.

Monsieur le président, ceci met fin à mes remarques d'ouverture. Je sais que les membres de la Commission désirent examiner en détail ces prévisions budgétaires et je me ferai un plaisir de voir à ce que les fonctionnaires intéressés du Ministère assistent aux prochaines réunions pour répondre aux questions.

Le vice-président: Je vous remercie, monsieur Whelan. Il faut que je vous dise que nous devons quitter cette pièce à 11 h. ce matin et que nous passerons à la pièce 371 pour poursuivre nos délibérations.

Do we all agree on this point?

Mr. Beaudoin: I think we do not have much of a choice, Mr. Chairman.